

Bonne année à tous !

Tandis que le centre-ville revêt sa plus belle parure festive, la "Petite Hollande", offre quant à lui un spectacle moins conventionnel : une nouvelle tentative de meurtre, orchestrée avec le professionnalisme d'une « bande organisée ». Un événement culturel nocturne bien éloigné des illuminations officielles. Montbéliard, décidément, ne fait pas les choses à moitié pour marquer la fin d'année. Dans ce climat de quiétude absolue, il est rassurant de savoir que nos édiles ont l'œil – certains, tel un shérif au volant d'un bolide italien, préférant pourchasser des moteurs trop puissants plutôt que des tueurs à gages. Un choix stratégique qui ne manque pas de piquant...